

10 Port-Gentil

Œuvre de bienfaisance

Le PDS offre deux passerelles aux populations du 4e arrondissement

Vianney MADZOU
Port-Gentil / Gabon

"Le Gabon solidaire" n'est assurément pas un vain slogan au Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de maître Séraphin Ndaot Rembogo. Les populations du 4e arrondissement viennent d'en avoir, une fois de plus, la démonstration.

DEUX passerelles d'une valeur d'environ 11 millions de francs, entièrement financées par le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), viennent d'être offertes dans les quartiers Badamier et Océan 2. La cérémonie d'inauguration, le 30 avril dernier sous l'égide du président dudit parti, Séraphin Ndaot, a été l'occasion pour les populations de témoigner à ce dernier leur gratitude.

« Le PDS n'est pas à sa première action dans notre quartier. Ce pont de 60m que vous nous offrez nous enlève une grosse épine du pied. Car, il nous était difficile de traverser cet endroit, où de nombreux accidents sont enregistrés



Le président du Pds, Séraphin Ndaot et le Coordonnateur communal, Jean Jacques Igambas bien heureux de soulager les populations du 4e arrondissement. Photo de droite : Populations venues nombreuses exprimer leur gratitude au parti qui œuvre pour "le Gabon solidaire", comme ici au quartier Océan 2.



Le président, quelques cadres du Pds et le chef du quartier Océan 2 écoutant les explications de l'entrepreneur sur la passerelle érigée dans ce quartier. Photo de droite : Une vue de la passerelle qui permettra aux habitants de Badamier de se mouvoir en toute sécurité.



en saison pluvieuse. Grâce à vous, cela fait partie du

passé», a déclaré la représentante habitants du

quartier Badamier. Il va sans dire que l'ou-

vrage moderne ainsi réalisé, tranche avec des passerelles de fortune que l'on retrouve un peu partout à travers les quartiers sous-intégrés de la ville. Il établit un véritable lien entre ce secteur et le reste de la commune.

Le chef du quartier Océan 2 a eu l'honnêteté de rappeler que le parti de Séraphin Ndaot est souvent au chevet des populations de cette partie de la capitale économique. Le PDS a, en effet, il y a quelques an-

nées, offert des compteurs d'eau et d'électricité à plusieurs habitants. « Nous sommes à votre écoute, car vous nous apportez beaucoup. Nous vous remercions pour la considération que vous témoignez à notre quartier », a lancé M. Ntawanga à l'endroit du président du PDS.

La passerelle, longue d'une quarantaine de mètres, a coûté 3 350 000 francs. Sa livraison fait partie des actions entrant dans la ligne droite de la politique du parti, celle qui « s'inscrit dans une tradition de solidarité agissante, qui pense que la politique sociale est loin des discours pompeux sans lendemain », comme l'a relevé le coordonnateur du 4e arrondissement, Landry Moussambi.

Remerciant le président du parti pour sa magnanimité, ce dernier a indiqué que le PDS optera toujours pour « la défense des intérêts des faibles, des laissés-pour-compte, des miséreux et misérables ».

« Nous reviendrons toujours vers vous. En réalité, nous sommes toujours près de vous. Le président de notre parti, maître Ndaot, n'a de cesse d'œuvrer pour la solidarité sociale. Les actes posés à travers le pays tout entier sont plus éloquentes que tout discours. Le Gabon solidaire est bien une réalité au PDS où nous vous attendons tous, afin de construire un pays où régneront l'égalité et l'équité », a lancé le coordonnateur communal Jean Jacques Igambas aux nombreuses personnes venues assister à la mise en service des passerelles des quartiers Badamier et Océan 2.

Vie des associations

Nouvelle opération de charme du MED à Bornave

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE mouvement de Dynamisation de l'Emergence (MDE) a animé une causerie dernière, au quartier Bornave, dans le premier arrondissement de Port-Gentil. Une fois encore, celle-ci avait pour objet de sensibiliser les populations aux enjeux réels de l'élection présidentielle du mois d'août prochain. Manifestement, pour les membres du bureau du MED, une association parrainée par le conseiller politique du chef de l'Etat, Michel Essonghé, et soutenant l'action politique d'Ali Bongo Ondimba, les causeries se suivent et se ressemblent. Et pour cause : elles semblent toutes avoir pour point d'ancrage la défense du bilan du candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), et attirer l'attention des Gabonais sur l'impérieuse nécessité de faire le bon choix.

Pour eux, le bon choix est naturellement celui du président sortant, à qui il faut laisser l'opportunité de poursuivre la mise en œuvre du projet de développement du Gabon entamé sept années plus tôt.



Le bureau du MED au cours d'une précédente sortie.

C'est cela la quintessence du propos développé par le secrétaire général du MED, Daniel Emame, lors de cette causerie à laquelle ont répondu les populations du quartier.

« Après d'autres quartiers de notre arrondissement, nous sommes face à vous, ici à Bornave, vous appeler à faire le bon choix en août prochain, en prenant en compte tout ce que l'actuel président de la République a réalisé en sept ans et l'ambition qu'il nourrit pour notre pays », a-t-il indiqué, soulignant au passage la nouvelle offre politique d'Ali Bongo Ondimba,

"L'égalité des chances", qu'il propose aux Gabonais.

« Par l'égalité des chances, le chef de l'Etat entend mettre fin aux privilèges, aux passe-droits et garantir à tous les Gabonais les mêmes chances de succès et de réussite, selon le mérite de chacun. Finie donc l'époque où il suffisait d'être le fils d'un tel pour avoir droit à une faveur », a martelé M. Emame.

L'orateur n'a pas manqué d'appeler ses hôtes à la vigilance et à ne pas prêter oreilles à ceux qu'il a appelés les "vendeurs d'illusions" qui, a-t-il dit, ont

pour seul objectif de tromper les Gabonais et les induire en erreur.

Soulignons que le programme de causerie du MED, mis à la disposition de la presse, prévoit une occupation effective du terrain jusqu'au mois de juillet prochain, à travers l'ensemble des quartiers du premier arrondissement, circonscription politique où est installée cette association.

Il est prévu une opération de distribution de kits alimentaires aux personnes âgées, au cours de la dernière quinzaine du mois en cours.

